

Ressort: Gesundheit

Mehrheit will medizinische Alters-Tests bei Flüchtlingen

Berlin, 15.01.2018, 00:00 Uhr

GDN - Eine deutliche Mehrheit der Deutschen will, dass medizinische Alters-Tests bei Flüchtlingen durchgeführt werden. Das ist das Ergebnis einer INSA-Meinungsumfrage für "Bild" (Montag).

70 Prozent der Befragten sprachen sich dafür aus, dass bei als minderjährig registrierten Flüchtlingen das Alter verbindlich medizinisch festgestellt wird, wenn nicht eindeutig ist, ob das 18. Lebensjahr vollendet wurde. Dass eine solche medizinische Altersfeststellung von Zweifelsfällen bei "unbegleiteten Minderjährigen" nicht stattfinden soll, meinen hingegen 11 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-100610/mehrheit-will-medizinische-alters-tests-bei-fluechtlingen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com